
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 14. Dezember 2023 von Klubobmann 

Mag. Alexis Pascuttini  

 

 

An den 
Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

 

Graz, am 14. Dezember 2023 

 

 

Betreff:  Zebrastreifen in der Burenstraße 

Antrag 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Anlässlich mehrerer Bürgergespräche wurde uns bekannt, dass in der stark frequentierten 

Burenstraße, bei der letzten Umorganisation des Straßenabschnitts, die Zebrastreifen und damit die 

Schutzwege für die Fußgänger an wichtigen Stellen, teilweise neu verordnet wurden. 
 

Vor allem Anrainer haben uns berichtet, dass es seitdem für sie immer 

schwieriger wird in der Burenstraße gefahrlos auf die andere Straßenseite 

zu wechseln. 
 

Gerade ältere Menschen sind mit dem Straßenverkehr überfordert, aber 

auch Kindern muss ein ungefährlicher Übergang gewährleistet werden 

können, weswegen es nötig ist die Verkehrssituation vor Ort nochmals zu 
evaluieren und Schutzwege an den exponierten Stellen einzurichten.  
 

Bei einem Lokalaugenschein konnten wir feststellen, dass von Beginn der 

Endschleife der 7er Straßenbahn der nächste Schutzweg Richtung Norden 

erst in 400 Metern anzutreffen ist.  
 

Aus unserer Sicht wäre es sinnvoll nach dem bestehenden Schutzweg (gelb) 

Richtung Norden einen weiteren Schutzweg (rot) herzustellen. Das wäre vor 

allem für die aussteigenden Fahrgäste der Straßenbahn die nördlich der 

Burenstraße wohnen von Vorteil damit ein sicherer Übergang möglich ist. 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Umsetzung 
möglich ist und in weiterer Folge evaluieren, an welchen weiteren Stellen in der Burenstraße sichere 

Schutzwege möglich sind. 


